

Leyenda de terror

La llorona: La llorona es un personaje fantasmal cuya leyenda proviene de tiempos coloniales y posee variantes en el mundo hispano, adquiriendo nombres y características diversos como la Pucullén (Chile), la Sayona (Venezuela) o la Tepesa (Panamá). De acuerdo a la tradición oral, la llorona habría asesinado o extraviado a sus hijos, y su alma en pena vaga el mundo en su búsqueda incansable. Se la reconoce por el llanto desconsolado y aterrador que anuncia su aparición



Leyenda urbana

: Esta leyenda urbana asegura que el célebre dibujante y productor de cine, iniciador del emporio de las caricaturas que hoy conocemos, estaría sometido a procesos de criogenia que preservan su cuerpo en animación suspendida, esperando el día en que la ciencia pueda devolverlo a la vida. La evidencia real, en cambio, registra la incineración del cadáver de Disney, cuyos biógrafos atribuyen un marcado interés por la criogenia –así como por otros avances tecnológicos diversos– durante sus últimos años de existencia.



Leyenda infantil

La leyenda del maíz: También conocida como Quetzalcóatl y el maíz, esta leyenda es de origen azteca y trata de explicar el surgimiento de uno de los ingredientes primordiales de la comida mexicana: el maíz. En esta historia se considera como producto que surge como resultado de la acción divina. Al mismo tiempo, esta leyenda es ideal para reflexionar con los más pequeños sobre la importancia del esfuerzo y tesón para conseguir cualquier objetivo que nos proponamos en la vida.

